浦安市青少年相談員広報誌

ESA 5 7



キャンプ部会 渡辺部長より



各部会の仕事終わりに会議 数回で決めた内容でしたが、 キャンプ部会メンバーの持っ ているノウハウ(火起こし、 かき氷、モルックなど)を活 かしたキャンプが出来ました。

猛暑の中でしたが、子ども達が元気に各イベントを楽しみ、体調不良者も出ることなく実施出来 てよかったです。

次回はもう少し涼しい時期にやろうと思います。



青少年相談員とは

青少年相談員は、千葉県・浦安市から委嘱されたボランティアです。 青少年相談員は、青少年と真に一体となり、共に喜び、共に語り、 青少年の健全育成を推進するため、地域で様々な活動をしています。

モルック部会

フィンランドの代表的な スポーツ「モルック」を通 して、青少年の健全な心と 体を育みます。

研修部会

困難な時代を生きる子ども たちとの関わり方をレクリ エーション講座や相談員同 士の対話などを通じて学び ます。

広報部会

員活動を知っていただくた めの広報誌「ぼんぎ」を発 行します。

キャンプ部会

キャンプという日常生活と 異なる環境を体験すること により、青少年の主体性と 行動力を育みます。

トーク部会

自然体験等を诵して、様々 な人と会話を通じて関わり 合うことで、豊かな心を 育みます。

所属して活動しています 相談員は6つの部会に

中学生の文化部の発表の場 として文化祭を企画します。 令和4年度は準備期間を 想定しています。

文化祭検討部会

市民の皆さんに青少年相談

私たちが青少年相談員です!!



青少年相談員は20~55歳までの様々な 年代のボランティアで構成されています。 キャンプなどの様々な活動を通じて、 子どもたちと共に学び合える喜びを大切に しています。

~浦安市青少年相談員連絡協議会会長より~



日暮 一正 会長

私が中学生の頃、学校生活に悩んでいたことがありました。そんな自分を助けてくれたのが、青少年相談員でした。自分の親や学校の先生、学校の友人以外に相談できる組織があり、イベントを通じて知り合い、共に語り合える大人がいることは、まだ小さな私にとって、かけがえのない環境でした。

現在、浦安市青少年相談員連絡協議会では、第21 期体制をスタートさせました。活動継続中ですが、こ のような青少年サポート活動を共に行っていただける 方を随時募集致しております。是非、ご連絡ください。

これまでの活動

葛南地区青少年相談員連絡協議会基本研修会





6月25日(土)習志野市民ホールにて、葛南地区青少年相談員基本研修会が3年ぶりに開催されました。今期の活動を始めるにあたり、新規に相談員になった方たちが基本知識の習得や理解を深めることを目的に行われ、浦安市からは12名が参加しました。

葛南5市(浦安、市川、船橋、習志野、八千代)の代表者による、各市の活動の事例紹介は、今後の取り組みの参考になるものでした。

まだまだコロナ前のようにはいきませんが、同じ仲間がいることを強みに、第21期も子どもたちのために、様々な活動を実現させたいと思いました。

デイキャンプ指導者講習会

7月3日(日) 今川少年の広場にて、デイキャンプ指導者講習会が行われました。

7月31日(日)の本番を迎えるにあたってスムーズな運営となるよう、青少年相談員たちはテントの張り方や飯盒炊さんなど、デイキャンプに必要な知識を高めました。

※青少年相談員及び関係者計27名参加



今後のイベント紹介



11月6日 (日) モルックチャンピオンシップ

浦安公園でモルックを行います。 対象:小・中学生と大人



対象:小・中学生



※写真は8月に行った、事前視察時のものです。

~上記のイベントの募集は10月上旬を予定しています~

この他にも禁しいイベント企画中。

骨膜のご参加を、細酸軍一同楽しみに傷っています♪

問合せ先:事務局(浦安市役所青少年課)

2047 - 712-6450

⊠seisyounen@city.urayasu.lg.jp

最 新 情 報 は コ チ ラ





浦安市相談員HP

